

## Presentan el proyecto conmemorativo #500Reforma en Aragón

Escrito por 500Reforma

Jueves, 07 de Abril de 2016 09:37

---

**El Consejo Evangélico de Aragón cuenta con amplia experiencia en la organización de eventos importantes, como fue el pabellón evangélico en la Expo del Agua, en Zaragoza**



(Zaragoza, 06/04/2016) El pasado lunes 4 de abril, en la Iglesia Betel de Aragón, en la Ciudad de Zaragoza, tuvo lugar la presentación de la Conmemoración del 500º Aniversario de la Reforma, con la presencia de 45 pastores y líderes de distintas poblaciones de Aragón y pertenecientes a distintas entidades.

El Consejo Evangélico de Aragón fue la entidad convocante de la mencionada reunión, que fue secundada con una respuesta de amplio respaldo y representación.

## Presentan el proyecto conmemorativo #500Reforma en Aragón

Escrito por 500Reforma

Jueves, 07 de Abril de 2016 09:37

---



El contenido de este artículo se encuentra protegido por derechos de autor. No se permite su reproducción sin el consentimiento expreso de los autores.